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Domani a l le ore 11,30 in corteo 

dopo SI comizio a l Supercinema 

Stasera le manifestazioni a Centocelle e a Torpignattara 

Roma democratica si pre-
para alia grande manifesta-
zlone di solidarieta con l'eroi-
co popolo vietnamita indetta 
per domani mattina. Alle 
ore 10 al Supercinema si 
svolgera un comizio unitario 
nel corso del quale parle-
ranno i compagni Enrico 
Berlinguer del I 'd . Ercole 
Bonacina del PSU e Vincen-
zo Gatto del PSIUP. Al ter-
mine del comizio. alle ore 
11,30. dal Supercinema si 
muovera un corteo che rag-
giungera piazza Barberini. 
segucndo il seguente nercor-

so: via Viminale. piazza 
Esedra. Largo S. Susanna, 
via Bissolati. via S. Nicola 
da Tolentino, piazza Barbe
rini. 

Alia manifestazione unlta-
ria di domani hanno dato 
la propria adesione numero
se personalita del mondo ar-
tistico e culturale della ca-
pitale: fra gli altri hanno 
aderito i professori Ettore 
Biocca. Giulio Carlo Argan, 
Paolo Sylos Labini, il poeta 
Elio Pagliarani. lo scrittore 
Augusto Frassineti: Alberto 
Benzoni del comitato roma-

no del PSU. Silvio FossaU. 
Vanni Nisticd e Francesco 
Tempesti della direzione del-
la Federazione glovanile del 
PSU. -

In tutti 1 quartieri e rioni 
della citta s\ 6ta intanto or-
ganizzando carovane e ven-
gono prese altre iniziative 
per assicurare una larga oar-
tecipazione popolare alia 
grande manifestazione paci-
flsta di domani mattina. L 
cittadini della zona Salario 
si concentreranno in piazza 
Verbano alle ore 9 di do
mani; da qui partira un cor

teo di auto che raggiungera 
il Supercinema. 

In preparazione della gran
de manifestazione di doma
ni questa sera si terranno 
altre due important! asseni-
blee popolari: a Centocelle 
in piazza dei Mirti. parlera 
il compagno Alessandro Cur-
zi. capo-redattore del no
stra giornale; alle ore 18 a 
Torpignattara parlera il 
compagno Raparelli. Domani 
a Velletri si terra un'altra 
manifestazione nel corso del
la quale parleranno 1 com
pagni Fredduzzi e Velletri. 

Piazza-

PIAZZA BARBERJIM! 

A colloquio con alcuni membri della CI. 

Dai cancelli della Fatme 
si dice: no alia guerra 

• • r *•* 

«II govevno si dissoci dagli aggressori USA» 

Manifestazione di pace 
davanti alia Farnesina 

If. 

i lavoratori sono piu di 2000: 
numerose le lotte che in que
st! ultimi anni hanno portato 
avanli. Per loro gli argomen-
ti consueti sono i problemi 
sindacali. gli sciopcri, gli stru-
menti per combattere sempre 
piu efficaoemente lo sfratta-
mento padronale. 

Ma da una settimana a que
sta parte si discute del Viet
nam: c E reramente se prima 
c'era un certo d'isinteresse o 
in alcuni un atteagiamento qua-
lunqu'istico. adesso molti han
no capito che quclla d una lot-
ta di popolo. che se V.America 
non vince e perchd la storia 
non e dalla sua parte >. 

Un gruppo sta discutendo: so
no da poco passate le 12: i la
voratori in tuta sono scesi al 
piccolo bar sulla strada. Altri 
operai escono. si fermano e 
cominciano a par la re < lo dico 
che non si pud non essere per 
una coesistenza pacifica — e 
Velio Bemasconi che parla, e 
uno dei rapprcsentantt della 
CISL nella Commissione inter
na — La violenza — aggiunge 
— porta violenza che ricade es-
senzuilmente sulle classi meno 
abbumti. svi lavoratori. Con-
tro questo bisogna unlre gli 

Davanti ad una fabbrica a parlare del Vietnam: 
all'ingresso principale della FATME, nel grande stabi-
limento sulla via Anagnina, ieri durante l'ora di inter-
vallo. gli operai, i piu impegnati. i piu combattivi, i membri 
della' Commissione interna hanno affrontato il grande tema 
del momento: la sporca guerra degli USA contro 1'eroico 
popolo vietnamita. Alia Fatme —-—: - . , . 

- - sforzi: bisogna che coloro che 
credono in Dio o coloro che in-
vece credono di dover lottare 
per un benessere terreno si uni-
scano perche sia rispettata la 
pace. 1 vietnamiti devono esse
re liberi di vivere come vo-
gliono ». 

Per Giancarlo Pesapane, del-
l'UIL (anche lui membro della 
Commissione interna) gli Usa 
avevano inizialmente ragione. 
< ma ora — dice — penso che le 
cose si stiano protraendo e ab-
biano acqu'istato un carattere di 
eccessiva violenza. Solo se la 
America si ritira in buon ordi-
ne. le cose potranno essere n-
solle: certo qualcosa dovra pu
re avcre: ad esemp'io si potreb-
bcro tare Uhere elczioni, in tut-
to il Vietnam, compreso quel-
lo del Nord*. 

* Eh no — aggiunge un suo 
compagno di la\oro. il Bianchi 
— jo. lo sai sono del tuo stesso 
partito. anche se della corrente 
lombardiana. ma quella dealt 
Usa e una rera e propria aa-
gressione. e la tua idea di nuo-
ve elezioni. per me non ha sen-
so, quando si parla dt escala
tion d vero; questa guerra e un 
modo per asscdiare la Cina». 
Su questo tema e di conseguen-
za sulla politica della Cina la 
discussione si anima e coinvol-
ge problemi generalL 

Poi Enzo De Feo. della CG1L 
riporta il discorso sugli USA: 
« Le mie idee sono chianssime. 
Gli Stati Uniti che si procla-
mavano difensori deUa civdta in 
realtd sono saitanto i aendarmi 
dei privilegiati. E anche nel 
Vietnam combattono da impe-
nalisti contro d popolo. contro 
i partigianl che come gli ulti
mi avvenimenti hanno dimostra-
to sono i reri rappresentanti del 
popolo. E adesso non ci posso-
no essere piu dubbi: molti an
che qui da not lo hanno capito. 
E proprio in questo momento le 
manifestazioni che si svdgono 
numerose a Roma e in Italia 
acquistano un grande colore. 71 
loro peso e decisiro: bisogna par-
feciparri sapendo che la voce 
dei manifestanti riene ascolta-
ta. Che il governo non pud n 
manere inerte davanti ad una 
possente spinta deWopinione 
pubblica. 

Suona la sirena: e Tuna: i 
lavoratori della Fatme ritor-
nano ai propri posti. continuatt-
do a discutere del grande tema. 

f. r*. 
NELLA FOTO: a colloquio 

con gli operai della Fatme da
vanti alia fabbrica, e in alto 
tre membri della Commissione 
Interna: da sinistra Eozo De 
Feo della CGIL, Velio Bema
sconi della C3SL c Giancarlo 
Pesacane della UIL. 

il partito 
QUESTA MATTINA IN FEDE

RAZIONE sono Invitati per una 
rlunkm* straortflnarla tutti I 
Mrlamcntari cemunisti, I const-
flHerl comunali • provinciall, I 
compaojnl dtlla Camera del La-
vero, I rcsponsabili di zona e 
•telle ttzlonl axiendali. La rlu-
nk*n* avra loogo all* ora 12 
anxtch* all* 14. 

RESPONSABILI ELETTORA-
L I : si riunlranno In Fedorazio-
ne luncdl 1 * al l* or* 11,30. 

COMMISSIONE PROVINCIA: 
• convecafa In Fed*razlon* lu
ncdl 19 an* ore 18 con Fred-
A m i . 

VILLA ADRIANA: or* 11,30 
cenf*r*nza iforganlzzazlon* con 
Mirtl e Frcddunl. 

CAVE: or* I I attivo dl zona 
con Magrfni • Voter*. 

ASSEMBLEE: Ponwzla: ore 
1 M I con Marconi; S. Maria Mo
te: or* I t JO con Cnaronl • 
Armatl; Ciamplno: or* 19 c*n 
G*nslnl. 

ZONA CASILINANORO: or* 
H rf union* tegreteria della 
I t n * . 

INAUGURAZIONE: Gwnane, 
fn» 1t lna«fgrazKww ctrcol* c*n 
•nOnorrf*, 

Gli studenti di lettere e fisica 
continuano la lotta in altre forme 

Altre due facolta sgomberate 
Architettura ancora occupata 

Ieri anche let'ere e fisica so
no state sgomberate dagh stu
denti al termine di due assem-
b'.ee. Nella mattinata gli occu
pant i di lettere avevano deciso 
di trasformare l'occup3zione e 
la lotta in forme diverse attra-
verso la elaborazione di docu-
menti e programmi. Tra l'altro, 
nel corso della riunione era stata 
soUoineata la furuione di roUu-
ra che ha avuto questa protesta, 
rottura da cui e nato un vasto 
mo\nmento che riproporra in stu-
di, iexiocn integrative e contro-
corsi, i motivi che spingono le 
forze studentesche ad opporsi a 
questa orgamzzazione uni\-ersi-
taria decrepita. 

Ora la facolta e presidiata dal
la polizia, che dopo aver sbarra-
to le porte e le f inestre, ha c.r-
condato l'edificio della facolta 
con un cordone di agenti. i qua-
Ii impediscono a chiunque di 
awicinarsL 

La polizia k arrivata sobito 
dopo k> sgombero, mentre qual-
che studente si tratteneva anco
ra nei kicali per raccogliere co-
perte « sacchi « pek>. E" arri
vata msjeme ai bidelli chiamati 

per far pulizia e sistemare i lo-
cali che avevano ospitato gli 
occupanti. 

Quando andranno \ ia i poli-
ziotti? Per quakhe giomo reste-
ranrto certamente a presidiare la 
facolta che. ufflaalmente, ri-
mane chiusa. secondo un comu-
nicato del rettorato. per per-
mettere il riordinamento delJe 
auie. Anche fisica nella notta-
ta e stata sgomberata dagli stu
denti: la faccOta era kifatti da 
tre giomi presidiata. Gli esami 
si svolgevano regolarmente. ma 
erano sospese tuUe le attivita 
scientifiche e didaUicbe. 

Gia in precedenza gli studenti 
avevano occupato e poi abban-
donato la facolta. dopo aver ela-
borato una serie di document i 
programmatici. Erano tornati a 
presidiare le aule quando il ret-
tore aveva intimato agli studen
ti della facolta di lettere di 
oscire, minacciando rintervento 
deUa pdXxia. 

Una volta evacuata lettere cea-
sava fl motivo per cU studenti di 
fsica di rimanere neile aule e 
quindi sono usciti. Ad architet
tura jnrece roocupazione conti-

nua tranquHlamente. Ieri si e 
tenuta una assemblea generale 
a cui hanno partecpato circa 
mille studenti. Si e disc<jsso 
deUa posizjone da assumere nei 
confronti deUa strategia generaie 
del movknento studentesco 

La vita all'iotemo deU'univer-
sita riprende pian piano il suo 
aspetto solito. ma i fermenti pro-
vocati dajl'azione degli studenti 
che harmo occupato le facolta si 
sono propagati. Le discusskmi 
hanno investtto tutta la classe 
studentesca e provocato fraUure 
negli stessi organi accademicL 
E* auesto un primo significativo 
risultato conseguito dalla lotta 
intrapresa dagli studenti. 

Ieri 1'ufftcio stampa delTuni-
versita ha reso noto che gli 
esami per la facolta di archi
tettura si svolgeranno nei giomi 
dal 28 febbraio al 13 marzo pros-
simo e che i diari d~esame sa-
rarmo affissi negli *Jbi del ret-
torato. Gli studenti si sono pro-
nunciati gia contro gli esami fuo-
ri deUa facottA. Ora aapettano. 
prima di prendere defie decisio-
nl. di sapere quale sede e stata 
fisuta. 

La protesta dei democraf.ci 
romani contro l'aggressione im-
perialista americana al popolo 
del Vietnam e stata portata :en 
sera fin sotto le fkiestre del mi-
nistero degli Esteri. Un folto 
gruppo di manifestanti ha sosta-
to a lungo davanti all'ingresso 
principale della Farnesina, sban-
dierando strisciom" e grossi car-
telli dove si inneggiava all'eroi-
co popolo vietnamita e si chie-
deva al governo italiano di disso-
ciare la propria responsabilita 
dagli aggressori americani. 

Mentre i manifestanti so^tava-
no adavanti al grosso edificio, 
osservati con interes.se e stupo-
re dai gallonati guardiaportone 
e da diversi carabinieri e po!i-
ziotti. una delegaziore ha chiesto 
di essere ncevuta da un rappr-
sentante del governo. Sbngate 
poche formalita i manifestanti 
sono stati introdotti nell'ufficio 
del segretario dell'on. Zagari il 
qua!e ha invitato la de'egazione 
a presentarsi questa mattina di 
nuovo al ministero per essere 
ricevuta dal sottosegretario agli 
Esteri. 

La dele.sjazione vo!eva conse-
gnare al rappre^er.tante del go
verno un documento dove erano 
state fissatc le concl-jsioni della 
manifestazione che un'ora prima 
si era svolta in piazza ponte Mi!-
vio. presenti numerosi cittadini 
del rione. Nel corso della man;-
festazkre avevano parlato i com
pagni Antonio Ferretti del PSIUP 
e Ugo Vetere della segretaria del
la federazione comunista ro-
mana. Fra l'altro era stata sot-
tohneata la nece>sita che fl go
verno itaiano chieda in modo 
esplicllo a queDo americano d: 
cessare i brutali bombardamenti 
sul Vietnam del Xord. primo pas-
so indispensab-'le per riportare la 
pace nel tormentato paese asia-
tico. 

D comizio si era conduso con 
1'invito a tutti i presenti di oar~ 
tecipare alia grande manife>a-
z.one unitaria di domani matti
na al Superdnema. 

Sulla manifestazione di doma
ni la Federazkme giovanile co
munista romana ha rivolto un 
appello ai giovani. cDovere dei 
giovani comunisti romani — e 
detto fra l'altro nell'appefio — 
e in questi giomi essere aDa te
sta del movimento per la pace 
e la liberta nel Vietnam: farsi 
promotori di un'azkme larga e 
unitaria. che raccolga la prote
sta ed 0 rifiuto verso la pro-
spettiva dello scontro nucleare ». 
NeOa giomata di oggi — conclu
de rappeHo — cogni circolo m-
tensifichi il lavoro di propagan
da per la partecipazione alia 
manifestazione unitaria di doma
ni. Siano presi altri contatti con 
il phi gran numero possibDe di 
giovani. iscritti o no ai movi-
menti poIirJci. Da ogni circolo 
vengano decine di bandiere del 
FLN. decine di ritratti di Ro-ci-
mfn. Siano migliaia i giovani e 
le ragazze. domani al corteo >. 

NELLA FOTO: La manifesta
zione davanti alia Farnesina. 

L'ex sindaco non sard invitato a dimettersi 

La DC (per ora) 
si tiene Petrucci 
L'annuncio dato da Santini in Consiglio comunale - II compagno Na-
toli rileva la stasi nell'attivita capitolina - Denuncia all'autorita giudi-
ziaria per le lottizzazioni abusive - La destra contro le farmacie comunali 

La DC e il gruppo capitolino 
del partito di maggiorania non 
intendono in nessun modo rinun-
ciare all'apporto deH'assessore 
e consigliere comunale (« imix̂ -
dito») Amerigo Petrucci. attual-
mente ospite di Rcgina Cceli 
e al quale il giudice dottor 
Giulio Franco ha negato pro
prio in questi giorni la liberta 
prowisoria. 

Questa la sostanza della ri-
sposta data ieri sera dal sin
daco Santini ad una serie ai 
quesiti posti dal compagno Al-
do Xatoli in apertura della se-
duta del Consiglio comunale. 

N'oi siamo fedeli al prinopio 
della presunzione di innoeenza 
fino a che una persona non 6 
stata condannata — ha detto 
Natoli — ma con il rifiuto del 
giudice a concedere la lil>erta 
prowisoria a Petrucci, la Ciiun-
ta ha perso dellnitivamente la 
maggioranza dei 41 voti. a me
no che l'ex sindaco non si di-
metta. 

Cosl il bilancio non si di
scute, co->i un cospicuo nume
ro di deliberazioni relative al-
l'assunzione di mutui per varii 
miliardi e bloccato perche la 
maggioranza qtialillcata non 
esiste piu. Noi chiediamo quin-
di che il gruppo democristia-
no si renda conto che ncn puo 
continuare a tenere immobiliz-
zata l'Amministrazione comuna
le per sue ragioni interne e 
lo sollecitiamo quindi a trarre 
dalla situazione tutte le con-
seguenze necessarie. 

A Natoli ha risposto Santini 
il quale ha detto che la deci-
sione del giudice non ha mu-
tato nulla. La DC — ha pre-
cisato in sostanza Santini — 
sciogliera il nodo solo nel caso 
deprecabile di un rinvio a glu-
dizio. ma ritiene sempre aper-
ta la possibility che a Petruc
ci possa essere concessa la li
berta prowisoria o addirittura 
che egli possa ottenere un com-
pleto proscioglimento. 

Insomma secondo il sindaco 
e secondo la Democrazia cri-
stiana 1'attivita comunale do-
vrebbe rimanere bloccata in 
nome e In solidarieta dell'ex 
sindaco arrestato per peculato. 
La posizione 6 apparsa a mclti 

I (anche il liberale Bozzi ha vi-
vacemente protestato) grave e 
paradossale ed ha destato me-
raviglia che questo atteggia-
mento sia stato accettato pas-
sivamente dal gruppo socialista. 

Sempre in apertura di sedu-
ta il compagno Leo Canullo ha 
insistito sulla necessita che il 
Consiglio comunale sia infor-
mato e possa discutere sui pro
blemi deH'edilizia popolare. so-
prattutto in rapporto all'attua-
zione della 167 e alle esigenze 
del baraccati. Canullo ha chie
sto in parlicolare che quanto 
prima il Consiglio possa discu
tere la mozione che su que
sto argomento ha presentato il 
gruppo comunista. 

Sempre ieri sera il sindaco 
Santini ha annunciato che i rc
sponsabili delle lottizzazioni 
abus've al dodicesimo chilome-
tro della Tuscolana e al diciotr 
tesimo chilometro della Casili-
na saranno denunciati all'auto
rita giudiziaria. L'esistenza del 
le due lottizzazioni abusive era 
stata denunciati in aula dal 
gruppo comunista per iniziati-
va dei consiglieri Piero della 
Seta e Eduardo Salzano. La 
lottizzazione al dodicesimo chi-
Iorrietro della via Tuscolana. 
ha detto il sindaco. interessa 
un'area di circa venti ettari 
ed e di propriety della socie
ty c Sagra > che vende sulla 
base di compromessi nei quah 
si citano gli oneri e la proce-
dura previsti dal piano rego-
latore per la realizzazione dei 
comprensori di espanstone at-
tra\erso convenzione. e con lo 
impegno a non costruire prima 
della approvazione delle con-
venz.oni stesse. Ma il compren 
sono in oggetto non e mcluso 
n'A primo programma di attua-
zione del piano regolatore e 
non risulta che per lo stesso 
sia stato presentato un pro-
getto urbamstico con proposta 
di convenzione. 

La lottizzazione in atto al 
diciottesimo chilometro della 
via Gasilina. di propriety De 
F»"ancisci. interessa un'area di 
circa trenta ettari di cui 17 
ricadono in zona destinata a 
parco pubblico. 

II compagno Delia Seta, re-

plicando. ha invitato l'Amml. 
nlstrazione ad estendere la vi-
vilanza contro le lottizzazioni 
abusi\e e a non HmiLirsi ad 
agire solo quando si trova di 
fronte ad una solleciLizione o 
ad una denuncia dei consiglie
ri comunali. 

Si 6 anche appreso ieri sera 
die la commissione urbanistica 
ha deciso di revocarc le licen-
ze edilizie gia concesse per la 
costruzione delle cosiddette «vil-
le del sogno* nella zona dello 
Statuario sull'Appia. 

La seduta vera e propria del 
consiglio e stata dedicata al 
problema delle farmacie comu
nali. Era in disci^sione una pro
posta di Giunta i>er l'apertura 
<li 30 farmacie di cui dieci en-
tro l'anno. Una piccola cosa ri-
siietto al fabbisogno. Tuttavia 

anche contro questo timido ten-
tativo di rompere in qualche 
modo il monopolio dei gnippi 
industriali. che sono anche pro-
prietari in molti casi di faima-
cie, si sono scagliate le destie. 
Hanno parlato il nionarchico Pa-
trissi, direttore generale della 
Leo-Icar e il liberale Cutolo. A 
favore della istituzione delle 
farmacie comunali si e promin-
ciato il presidente delle ACLI 
provinciali Bertucci. 

Mentre parlava il hl>eralp Cu
tolo. un forto gruppo di abitanti 
di via Collatina. fra cui molte 
donne. hanno manifestato con
tro la Giunta, chiedendo una 
casa decente. 11 vice sindaco 
Grisolia ha ordinato ai vigili 
urbani di sgomberare l'aula e<l 
e stato vivacemente criticato 
dal compagno Roberto Javicoli. 

II prefetto e dalla parte 
di chi boicotta il Piano 

A quando gli espropri 

delle aree della 167? 
Dal modo in cui procedono gli atti di esproprio delle aree 

della « 167 >. almeno per Roma, risulta con evidenza la man-
canza di volonta politica da parte del centrosinistra e soprnt-
tutto della DC. In altro modo non possono spiegarsi gli intralci. 
gli ostruzionismi di ordine burocratico che si frappongono a 
tutti i livelli. 

II primo programma biennale di attuazione della < 167» 
prevedeva l'esproprio di circa 1500 ettari di aree. ma nem-
meno un metro quadrato e stato ancora espropriato. 

La pratica di esproprio piu avanzata e quella del piano di 
Cinecitta le cui aree furono assegnate alle Cooperative nel 
dicembre 1965; la richiesta di esproprio fu inviata al Prefetto 
nell'aprile del 1967. L'UTE (Ullicio tecnico erariale) ha im 
piegato 8 mesi per deilnire il costo di quelle aree e in data 
2 gennaio u.s. ha spedito il fascicolo alia Prefettura. A di-
stanza di 40 giorni esso non e ancora giunto all'Ullicio addetto 
agli espropri. ne e stato possibile sapere su quale tavolo o in 
quale cassetto della Prefettura sia giacente. 

Citati i fatti ogni commento sarebbe superfluo, ma data 
I'importanza del problema. basta consideraie che se fossero 
stati rispettati i tempi di attuazione gia duecentomila citta
dini avrebbero potuto avere assegnati dagli Enti pubbhei pre-
posti alia edilizia popolare e dalle cooperative un alloggio eco 
nomico e popolare. Questo avrebbe esercitato una funzione 
calmieratrice nel mercato delle aree e dei fitti. 

Quindi appare chiaro che il boicottaggio della « 167 > c il 
risultato di una politica di classe irnposta dalle forze mode
rate e conservatrici che determinano le scelte del centrosini 
stra. II Prefetto di Roma potrebbe spiegare almeno ai citta 
dini interessati al piano di Cinecitta quando prevede di emet-
lere il decreto di esproprio di quelle aree? 

v. m. 

II ministero ha approvato 
le ultime deliberazioni 

Istituito il consorzio 

per la linea di Tivoli 
- Con l'approvazione da parte del Ministero dell'Intenio 
Z delle deliberazioni con le quali viene istituito un consorzio tra 
2 I comuni di Roma e Tivoli per la gestione della linea Roma-
- Tivoli via Prenestina. I'azione della Commissione amministra-
~ trice dell'ATAC viene coronata da un successo che non potn'i 
- non avere ripercu. » )̂ni positive tra le popolazioni interessate 
Z alia linea in que^tione. 
" In merito alia cestituizone del consorzio. il compagno 
Z Cesare Fredduzzi ci ha nlasciato una breve dichiarazione: 
~ < Son e'e dubbio che I'azione unanime dflla Commissione am 
- ministratrice dell'ATAC e la volonta delle popolazioni into 
Z ressate che si servono della linea Roma-Tivoh via Prenestina 
• hanno fatto cadere alcune res'tstenze ptu o meno aperte contro 
Z la costttuzione del consorzio. resistenze che si sono manife-
2 state all'xnlerno della compaaine gorernativa. ma che sono 
- siaie superate grazie alia pressione popolare. Ci troviamo 
Z quindi di fronte ad un succeesso dell'azione unitaria delle popo-
- lazioni. che ancora una volta hanno manifestato la loro osti-
Z lita per la gestione privata delle linee. Tale parziale espe-
^ rienza dimosira come sia possibile condurre oronfi la loffa 
- unitaria per la creazione di nuovi consorzi tra comuni e pro-
Z vince per la gestione di nuove linee intercoviunali e inUr-
« prorinciali con Vobiettivo di arrivare all'Enle regionale dei 
Z trasporti >. 

Lo ha deciso il Consiglio dei LL.PP. 

Per Fiumicino progetto 
cambiato: quarto pista 
L'aeroporto di Fiumicino avra 

una terza e una quarta pista. 
Questa almeno e la decisione 
che ha preso ieri il Consiglio 
superiore dei lavon pubbha dan-
do parere favorevole, ma ap-
portando alcune modifiche, a] 
progetto generale di massima de] 
piano regoiatore gererale delle 
opere di ampliamento e com 
pletamento deDo scalo intercon-
UnentaJe^ 

Dei 33 miliardi stanziati per 
il potenziamento del «Leonardo 
da Vinci >, il Consiglio superiore 
dei LL.PP. ha deciso cbe 4 mi
liardi vengano impiegati per le 
opere preliminari di boniflca e 

altri 14 per la costruzione d; 
una quarta corsia di vokx L'alro 
consesso tecnico ha anche de
ciso l'inizio dei lavori per !a 
terza pista — prevista da ann; 
— entro il primo semestre di 
quest'anno. I lavori saranno di 
visi in tre c prionta >. Que!!: 
di maggiore irnportanza si col-
iegano alia costruzione della 
terza pista e di una nuova aero-
stazione destinata ai passeggeri 
di tratte nazionali delle hnce 
intemazionali ed interne (aero 
stazione che sara ubicata tra 
la terza e la quarta pista); ai 
prokmgamento della seconda pi
sta che raggiungera una lun-
ghezza di 3.900 metri • deU'at-

tuale aerostaz:one internazionale. 
In particolare i senizi di sbarco 
potranno go-.-arsi di un tunn*" 
retrattile tra la zona di a::er 
ragg.o e i'usc.ta per un m:gl o-
disimpegno de.*e operazioni »» 
delle formalita di uscita. 

L'itnpulso dei trafflco .ieJo 
scak> principale d'ltalia na av-
sunto negli ultimi am: uno wi-
ljppo ventiginoso jupenore ad 
ogni previsione. Nel 1970 si arri-
vera a 75 movimenti di velivoh 
aU'ora e nei died anni suct«n-
sivi si passera a 100 movimenti. 
Da qui la necessita di preoccu-
parsi fln da adesso per la a*> 
struzlone di una quarta piat* 
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